

大使館交流

練馬区中学校教諭

シンガポール共和国大使館への訪問

1. 日時・場所

日時：2023年6月30日（金）
15:00～16:00
場所：シンガポール共和国大使館

2. 参加者

練馬区立中学校教員 計4名
練馬中学校2名、石神井中学校1名、
貫井中学校1名

3. 交流相手

シンガポール共和国大使館
ダレル・チュア参事官

4. スケジュール

- ① 挨拶、名刺交換
- ② ダレル・チュア参事官の自己紹介
- ③ 座談会形式でのシンガポールの紹介及び質疑応答
- ④ エントランスの国旗の前で記念撮影
- ⑤ 大使との挨拶、記念撮影



↑交流は大使館内の日本風応接室で行われた



←参事官の説明に熱心に耳を傾ける参加者

食についてのテーマも取り扱った→



5. 参加者の様子等

- ◆先生方の交流のため、講義形式ではなく、座談会のようにカジュアルな雰囲気の中、相互に発言しながらの交流となった。
- ◆参加された先生方は、事前にシンガポールの成り立ちや歴史、教育システム等に関する質問を大使館へ送付しており、交流の中でダレル・チュア参事官からご回答いただいた。
- ◆シンガポールは多民族国家であり、人種は中華系が70%、マレー系が12%、インド系が9%、その他9%で公用語は英語、中国語、マレー語、タミール語となっているが、民族間のコミュニケーションを図る上では、英語が重要な役割を果たしていると参事官からご説明いただいた。